

PUBLICIDAD **4 años** PUBLICIDAD

Responsabilidad



Ibercampus.es
El digital de la enseñanza superior

jueves, 06 de noviembre de 2008

en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

Análisis
Política
Sociedad
Supervivencia
Empleo y formación
Ciencia y tecnología
Convocatorias
Cultura
Deportes
Libros
Becas y concursos
Iberoamérica



Encuesta

¿Cree que existe un peligro real de problemas en el pago del sueldo de los docentes?

- Sí, creo que nos enfrentamos a una situación muy grave.
- No, no creo que suceda.
- No lo sé.



Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco



DEPORTES - Universidad de Granada

Se retira por verlo imposible

La UGR renuncia a la Universiada de verano, pero opta a la de invierno

Adiós a la Universiada de verano de 2015, pero hola a la de invierno. La Universidad de Granada, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de la capital acordaron ayer centrar sus esfuerzos en conseguir la organización de los juegos universitarios de invierno a la vista de que su primer objetivo, ser sede de la cita de verano, es casi imposible. Optan a ello ciudades como Hamburgo o Río de Janeiro que ya tienen muy avanzados sus proyectos y luchar contra ellas sería casi perder el tiempo y el dinero.



granadahoy.com

5 de noviembre de 2008

Pero las tres instituciones vinieron a decir ayer que viene a ser lo mismo lo uno que lo otro y de hecho hasta intentaron hacer ver que las de invierno le convienen más a Granada dada su vinculación histórica y turística con la nieve.

"Tenemos experiencia de gestión en este tipo de eventos y esperamos que la Universiada de Granada sea un acontecimiento con trascendencia no sólo para la ciudad y para la provincia, sino también para el resto de Andalucía, y que aporte ingresos económicos", deseó el presidente de la Junta, Manuel Chaves, que mostró también su esperanza en que en la carrera hacia la Universiada estén también implicados el Gobierno central, la Diputación y otros ayuntamientos de la provincia, especialmente los más vinculados con Sierra Nevada.

Chaves prometió un "esfuerzo conjunto" para presentar una candidatura lo suficientemente atractiva como para que la Federación Internacional de Deporte Universitario se decante el próximo mes de marzo por ella. El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, agregó un dato aún más esperanzador: por ahora, Granada es la única ciudad aspirante a albergar esa competición.

También se mostró optimista el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, quien, aun sin ocultar que tenía "ilusión" por ser sede de la Universiada de verano, destacó que, dadas las circunstancias, optar a ella sería "un esfuerzo baldío" y puso la comunión entre Granada y la nieve como aval de que los esfuerzos tendrán la recompensa deseada. González Lodeiro confirmó que para albergar a los casi cuatro mil competidores habrá una villa olímpica "aunque de dimensiones más reducidas que la que preveíamos, porque serán menos los deportistas" y anunció que la petición oficial de candidatura se formalizará esta misma semana.

Después, hasta que en marzo se adopte la decisión definitiva, la Universidad que aspira a ser anfitriona deberá elaborar un dossier con su oferta para que el comité de la Federación de Deportes Universitarios decida si reúne las condiciones adecuadas y si, en caso de que se presente otra candidatura, es más completa.

Algunas de las competiciones, obviamente, se harán en la nieve, pero otras, como el hockey o el patinaje artístico, se realizarán en un pabellón cubierto. En Granada hay un proyecto para construir en el Cerrillo de Maracena el Palacio de Hielo, que Chaves apuntó ayer como sede más lógica. Es un proyecto que lleva ya muchos años paralizado y que ahora, gracias a la prevista Universiada, se podría reactivar.

LA CASUCA
Restaurante



Cocina tradicional
con un toque muy personal



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

Google España: Del Príncipe de Asturias al banquillo

Blogs

Modas
Al otro lado de Inditex: UTERQUE
Irene M. Campano

Desde el azoguejo
Nuestro bolsillo empieza a temblar
Jesús Merino

Campus del infolítico
Las patentes, tercer pilar de la universidad
Todos debemos superar e neolítico

Me llaman House
Ofrecen seis billones de euros a quien demuestre la Teoría de la Evolución
Diario irreverente de un médico hispano

Comunico, luego existo
Cuestionario universitario
Pedro García-Alonso Montoya

Transitar por Eurolandia
EL CATALÁN: ¿INSTRUMENTO CULTURAL O